



PT. Matahari Putra Prima Tbk

SIARAN PERS

Untuk disiarkan segera

PEMBUKAAN GERAI HYPERMART KE – 109 DI BORNEO CITY MALL KETAPANG KALIMANTAN BARAT

Lippo Village, Tangerang

Kamis, 5 Februari 2015

PT. Matahari Putra Prima, Tbk (MPPA), peritel multi-format modern terkemuka di Indonesia, yang mengoperasikan Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty, membuka gerai Hypermart ke 109 di Ketapang. Gerai baru ini terletak di Borneo City Mall Ketapang, salah satu pusat perbelanjaan terbesar di Kalimantan Barat. Gerai pertama di Ketapang yang memiliki *gross selling area* seluas 5.000 m² ini juga sekaligus menjadi gerai Hypermart ke-11 di Kalimantan.

Acara pembukaan dihadiri oleh Bupati Ketapang, Drs. Henrikus, MSi, *Director of Hypermart*, Gilles Pivon, *VP Operational Hypermart*, Anto Suwartono, para perwakilan dari pemasok, serta tamu undangan.

"Pembukaan Hypermart Borneo City Mall Ketapang ini semakin memperkuat komitmen Perseroan untuk tetap melanjutkan arahan ekspansi bisnisnya di luar pulau Jawa, dalam hal ini di area Kalimantan Barat. Kehadiran Hypermart sebagai salah satu ritel modern kebanggaan nasional diharapkan akan meningkatkan roda perekonomian dan gaya hidup masyarakat kota Ketapang dan wilayah sekitarnya," ujar Danny Kojongian, selaku *Director of Public Relations and Communications*

Manajer gerai Hypermart Borneo City Mall, Priyoga, menuturkan "Tim kami senang untuk melayani pelanggan dan menyediakan kebutuhan sehari-hari untuk keluarga. Kami menawarkan produk dengan harga terjangkau dan promosi yang menarik setiap hari."



PT. Matahari Putra Prima Tbk



Pengguntingan pita di depan gerai Hypermart Ketapang

Tentang PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA)

PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA) mengelola Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty. Total Penjualan tahun 2013 sebesar Rp 12.6 Trilyun (diaudit) naik sebesar 11,1% dibandingkan tahun 2012. *Net income* 2013 sebesar Rp. 445 Milyar naik sebesar 85.8% dari Rp 239 Milyar ditahun 2012. MPPA merupakan peritel modern di Indonesia yang memiliki jaringan gerai terluas yang berada di lebih dari 60 kota dari Tanjung Balai (Medan) hingga Jayapura (Papua).

MPPA kian mendapatkan pengakuan lokal dan Internasional dengan diraihinya berbagai penghargaan diantaranya 2014 Customer Satisfaction by Roy Morgan, 2014 Excellence Experience by Bisnis Indonesia & Carre CCSL, 2014 Top 500 Bronze Award by Retail Asia, 2014 Charta Peduli Indonesia by Dompot Dhuafa, 2014 Superbrand Indonesia by Superbrand, 2014 Best Senior Management IR Support & Most Improved Investor Relations by Alpha Southeast Asia, 2014 Most Admired Companies by Fortune Indonesia, and 2014 Most Admired Company by Warta Ekonomi.

Keterangan lebih lanjut hubungi :

PT. Matahari Putra Prima, Tbk

Danny Kojongian, Director- Communications and Public Relations

Email: danny.kojongian@hypermart.co.id

Fernando Repi, Head of Public Relations

Mobile 081511181187

email:fernando.repi@hypermart.co.id

www.mataharigroup.co.id / www.hypermart.co.id



PT. Matahari Putra Prima Tbk